

JEUDI 04 AVRIL 2024 À 14H

AUDITORIUM LYNN MARGULIS - PÔLE AGROBIOSCIENCES



Révolution apparue il y a 50 ans, le décryptage des génomes a permis d'accéder à des mines d'information.

Encore aujourd'hui, les technologies de séquençage connaissent une progression fulgurante et s'affirment, plus que jamais, comme un outil indispensable aux recherches menées dans nos laboratoires.

Plongez au cœur de l'évolution des technologies de la génomique.

ARNAUD BELLEC, INGENIEUR EN BIOLOGIE - INRAE - CNRGV